



LOS IMPLEMENTOS ESTÁN AVALUADOS EN MÁS DE MIL MILLONES.

Gore entrega vehículos a la Armada para el reforzamiento de fiscalizaciones

La Dirección del Territorio Marítimo, perteneciente a la Armada de Chile, recibió de manos del Gobierno Regional cuatro motos acuáticas, nueve camionetas doble cabina y dos minibuses de 17 pasajeros, vehículos financiados con el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) por una inversión total de más de mil millones de pesos.

La iniciativa, que se enmarca en la línea de financiamiento para el fortalecimiento institucional en materia de fiscalización, emergencias, y seguridad pública, permitirá reforzar las labores de la Policía Marítima en el borde costero de la región y los recursos serán distribuidos para ser ejecutados en zonas costeras e insulares.

El comandante en jefe de la Primera Zona Naval, contraalmirante César Delgado, comentó que "el territorio no solamente es la tierra, es el mar, es el borde costero, son los puertos; por lo tanto, la Policía Marítima tiene un rol fundamental que ejercer y en la medida que nosotros entendamos que este es un esfuerzo donde todos

aportamos, como es la clara señal del Gobierno Regional, vamos a ser un país más seguro".
 Por su parte, el gobernador Rodrigo Mundaca dijo que "una iniciativa de esta naturaleza nunca se había realizado en la región y se hace para reforzar las labores de fiscalización de la Policía Marítima".